

## INFORMATIONS ÉPIDÉMIOLOGIQUES

### Grippe

#### Allemagne (République fédérale)

En Bavière, 263 et 602 cas (2 et 7 décès) ont été déclarés pour les semaines terminées les 12 et 19 avril, contre 1.360 (1 décès) pour la semaine précédente. (Voir *R.E.H.* N° 279.)

#### Autriche

622, 2.395 et 2.706 cas (5 décès) ont été déclarés pour les semaines terminées les 5, 12 et 19 avril (semaines correspondantes en 1951 : 4.125, 1.996 et 1.586 cas ; 16, 6 et 2 décès).

#### Espagne

Moindre fréquence : 42.839 cas (65 décès) déclarés pour la semaine terminée le 22 mars, contre 54.155 (83 décès) pour la semaine précédente. (Voir *R.E.H.* N° 280.)

#### Etats-Unis

Du 9 mars au 5 avril, le nombre des décès causés chaque semaine par la grippe et la pneumonie dans cinquante-huit villes est tombé de 372 à 309. Dans les villes de la région de la Côte moyenne de l'Atlantique, où un peu plus d'un tiers des décès se sont produits, leur nombre a passé de 135 à 112. Dans les villes de la région du Centre Nord-Est, le nombre des décès a passé de 68 à 57. (Voir *R.E.H.* N° 279.)

## EPIDEMIOLOGICAL NOTES

### Influenza

#### Germany (Federal Republic)

263 and 602 cases (2 and 7 deaths) were notified in Bavaria for the weeks ended 12 and 19 April, compared with 1,360 (1 death) for the preceding week. (See *R.E.H.* No. 279.)

#### Austria

622, 2,395 and 2,706 cases (5 deaths) were notified for the weeks ended 5, 12 and 19 April (corresponding weeks in 1951 : 4,125, 1,996 and 1,586 cases ; 16, 6 and 2 deaths).

#### Spain

Incidence is decreasing : 42,839 cases (65 deaths) for the week ended 22 March, compared with 54,155 (83 deaths) for the preceding week. (See *R.E.H.* No. 280.)

#### United States

From 9 March to 5 April, the number of deaths due to influenza and pneumonia in fifty-eight towns dropped from 372 to 309. In Middle Atlantic towns, where slightly more than one third of the deaths occurred, their number dropped from 135 to 112. In East North Central towns, the number of deaths fell from 68 to 57. (See *R.E.H.* No. 279.)

## Méningite cérébro-spinale

### Cameroun (Administration française)

On observe une poussée : depuis le 1<sup>er</sup> octobre 1951, le nombre des cas déclarés chaque mois s'est élevé de 8 (2 décès) à 10 (3 décès), 14 (5 décès), 84 (24 décès) et 329 (59 décès). Le dernier de ces chiffres est plus élevé que le maximum enregistré pendant le mois correspondant des cinq années précédentes (127 cas, année 1950).

En janvier, 65 cas (15 décès) se sont produits dans la région de Diamaré, au nord du territoire. En février, 272 cas (36 décès) se sont produits dans la même région et 42 (19 décès) dans celle, voisine, de Margui-Wandala.

## Poliomyélite

### Maurice

Le nombre des cas déclarés depuis le début de la poussée actuelle, le 24 février, a été, par semaine, de 2, 1, 1, 3, 2 et 18 (aucun décès). (Voir *R.E.H.* N° 276.)

### Venezuela

A Maracaïbo, 13 cas ont été déclarés pour la période de trois semaines terminée le 26 avril, contre 10 pour la période de deux semaines précédente. (Voir *R.E.H.* N° 278.)

## Rougeole

### Espagne

Depuis le milieu de septembre 1951, le nombre des cas déclarés s'est élevé, par période de quatre semaines, à 6.350, 8.355, 10.648, 9.493, 9.734, 8.971\* et 15.768 (18, 31, 46, 24, 50, 25\* et 53 décès). Ces chiffres sont plus élevés que le nombre médian de cas enregistré pour les périodes correspondantes des années 1945 à 1951. (Voir *R.E.H.* N° 260.)

## Scarlatine

### Espagne

Depuis le milieu de septembre 1951, le nombre des cas déclarés a été, par période de quatre semaines, de 1.939, 1.637, 1.805, 1.732, 1.508, 894\* et 1.036 (4, 13, 5, 6, 2, 1\* et 2 décès). Ces chiffres sont les plus élevés qui aient été enregistrés, pour les périodes correspondantes, depuis 1944. (Voir *R.E.H.* N° 255.)

\* Trois semaines seulement.

## Cerebro-Spinal Meningitis

### Cameroons (French Administration)

There is an outbreak : the number of cases notified monthly since 1 October 1951 rose from 8 (2 deaths) to 10 (3 deaths), 14 (5 deaths), 84 (24 deaths) and 329 (59 deaths). The last figure is higher than the maximum recorded for the corresponding month during the five preceding years (127 cases, year 1950).

In January, 65 cases (15 deaths) occurred in the region of Diamare, in the north of the territory. In February, 272 cases (36 deaths) occurred in the same region and 42 (19 deaths) in the neighbouring region of Margui-Wandala.

## Poliomyelitis

### Mauritius

The number of cases notified each week since the beginning of the present outbreak, on 24 February, was 2, 1, 1, 3, 2 and 18 (no deaths). (See *R.E.H.* No. 276.)

### Venezuela

At Maracaibo, 13 cases were notified for the three-week period ending 26 April, compared with 10 for the preceding two-week period. (See *R.E.H.* No. 278.)

## Measles

### Spain

The number of cases notified each four-week period since the middle of September 1951 was 6,350, 8,355, 10,648, 9,493, 9,734, 8,971\*, and 15,768 (18, 31, 46, 24, 50, 25\* and 53 deaths). These figures are higher than the median number of cases recorded for corresponding periods during the years 1945 to 1951. (See *R.E.H.* No. 260.)

## Scarlet Fever

### Spain

The number of cases notified since the middle of September 1951 totalled, each four-week period, 1,939, 1,637, 1,805, 1,732, 1,508, 894\* and 1,036 (4, 13, 5, 6, 2, 1\* and 2 deaths). These figures are the highest recorded in any corresponding period since 1944. (See *R.E.H.* No. 255.)

\* Three weeks only.